
お客様

会長の時間 本山佳宏 会長

①富岡かぶらＲＣより例会変更の案内が届いています。
②尾瀬クリーンハイキングについて会報に紹介しました

が、事前説明や差し入れなど色々とお世話になりました
金井利夫会員が体調を崩して残念ながら参加出来ません
でした。改めてお礼申し上げます。

③現況報告書の作成にあたり、会員名簿に変更のある方は
お申し出下さい。

④本日、沼田商工会議所式典の開催にあたり、来賓用駐車
場を設営するため、例会・理事会が終わりましたら早め
にお車の移動をお願い致します。

⑤例会終了後に植村年度の理事会を開催します。役員・理
事の方はご出席願います。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事

ソングリーダー 真下大輔 会員

國府田 坦 会員 令夫人　利江（よしえ）様

　美輪明宏著『正負の法則』
　「正負の法則」とは、「人生では何かを得ると何かを失う」
という法則の様です。「良いことが起きた後は、その反動
で何か悪いことが起きる」とも表現出来ます。人生良い事
ばかりは続きません。しかし、悪い事ばかりも続きません。
人生は様々な悪い事や良い事で成り立っています。大切な
事は、自分を知り、ポジティブな生き方をする事です。
　一升瓶には、一升しか入りません。一升瓶に一升のお酒
を入れてしまうと、ちょっと動いただけでこぼれてしまい
ますけれど、初めから八分目にしておけば、こぼれずに済
みます。残りの二分は、人にあげれば喜ばれ無駄にもなり
ません。納得です。
　又、生きている間に、人を苦しめた人は、死んだ時には
皆に喜ばれてしまいます。生きている時に人に尽くし、人
を喜ばせた人は、死んだ時には泣いて貰えます。そして、
いつまでも惜しまれ続けます。
　この様に、地球上では、相反する二つのもので成り立っ
ています。例えば、「昼と夜」「陰と陽」「北と南」「男と女」「天
使と悪魔」、挙げていくときりがありません。
　雨の日があれば、必ず晴れの日が来ます。始まりがあれ

ば終わりがあり、苦しみがあれば喜びがあります。
　成功した人、信用のある人は、「負」の先払いをした人
達です。仕事に対して、人一倍努力した結果です。「人の
悪口を言わない」「愚痴や泣き言は言わない」「自分の感情
をコントロールできる」「仕事や人に対して誠実である」
などの事により、「負」から「正」になったのです。大切
な事は、マイナス「負」も、プラス「正」に変えていく為
のエネルギー資源という事です。
　という様な色々な話が書かれていますが、どれもなるほ
どねと思える話です。興味のある方は是非読んでみて下さい。
　いよいよ７月から、植村・津久井年度が始まります。今
は不安かもしれません。しかし、それは「負」の先払いの
時と思って下さい。一年の間には大変な事もあるかもしれ
ませんが、頑張る事により、必ずプラス「正」になって返っ
て来る事でしょう。二人にとって、沼田中央ＲＣにとって、
素晴らしい一年になりますようお祈り致しまして、最後の
会長の時間と致します。一年間、ありがとうございました。
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出席報告 関 美津男 副委員長
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ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 委員長

國府田 坦 令夫人 國府田 利江様
＊クラブへの寄付金並びに沼田社協への寄付タオルも届け
て下さいました。
本山 佳宏・原澤 ふじ子
　本日は今年度の最終例会です。皆様には、一年間大変お
世話になりました。ありがとうございました！
生方 彰
　本日の本山年度の最終例会に所用の為、出られないのが
残念であり、誠に申し訳ございません。
　本年度はコロナ禍と言う嵐の中での船出で本山会長、原
澤幹事をはじめ理事役員の皆様は沼田中央ＲＣ有史以来の
暴風雨の中での操舵で大変ご苦労されたことと思います。
そして会員の皆様がご理解とご協力して、団結できたこと
に中央クラブの素晴らしさを痛感致しました。
　特記すべきことは本山会長の「会長の時間」のスピーチ
がとてもとても素晴らしかったことです。ロータリー知識
や多い情報量と高い知識や時の話題の解説をわかりやすく
話して下さり、その話の組み立てが更に素晴らしく、最初
から最後まで耳を澄まして聴き入りました。皆さんが「会
長の時間」が楽しみでかつ有意義だったことと思います。
　沼田中央ＲＣの誇りを更に高めた年度だったと思います。
北野 浩司郎
①國府田君の奥様利江さん、お久しぶりです。お元気そう

なお姿にお会い出来てうれしく思います。
②今年度の本山会長の「会長の時間」のスピーチ、格調が

高く理路整然としていて素晴らしいお話でした。特に前
回のスピーチはロータリーの中核的価値観の中で最も大
切な高潔性について、プロゴルファーのジャック・ニク
ラウスの例を出して解り易く説明された時には本当に感
服致しました。一年間お疲れ様でした。会長に敬意を表
してボックスインします。

小林 照夫
①本山会長、原澤幹事、コロナ禍のなかリーダーシップを

発揮してクラブ運営ご苦労様でした。
②國府田坦先生の米山奨学メジャードナー達成と奥さまの

来訪を記念して。
③プーチン大統領、ウクライナ侵攻を即やめろ。４ヶ月に

なる。世界は平和な日を待っている。
宮田 美行
①本山会長・原澤幹事、一年間お疲れ様でした。
②日本サッカーの天皇杯３回戦、Ｊ２のザスパクサツ群馬

が前回王者のＪ１浦和レッズを破る大番狂わせを起こし
ました。ゴールの起点となったのは、ザスパの10番を
背負う田中稔也(としや)選手。2012－13年度の我が
クラブの育英奨学生です。これからの戦いもぜひ注目し
て下さい。

柳 信男
　コロナ禍での一年、ご苦労も多かったことと思いまし
た。しかし、立派にやりとげました。素晴らしいと思いま
す。お疲れ様でした。
山田 晃
　ご家族が國府田坦先生の遺志を継ぎ、当クラブ４人目の
米山功労者メジャードナーになったことを心から嬉しく思
います。
髙橋 昭紀
　会長、幹事さん、一年間大変お疲れ様でした。先日の尾
瀬ハイキングでは暴走しすぎて１時間遅刻してしまい、皆
様に大変ご迷惑をかけた事深くお詫び申し上げます。
須田 恭弘
　私の大切にしている妻の誕生日に、キレイな花を頂きあ
りがとうございました。
真下 大輔
　一年間ご利用ありがとうございました。
島田 崇弘
　６月は妻の誕生日で、きれいな花を頂き誠にありがとう
ございました。とても喜んでおりました。感謝です！
若月 正人
　妻の誕生日にお花をありがとうございました。
田村 総一郎
　今月は、夜間例会・尾瀬クリーンハイキング・沼田ＲＣ
沼田中央ＲＣの４年ぶりのゴルフコンペと親睦会などに参
加して頂き有難うございました。
連名（斉藤正明・石田宇平・金井康二・武井正男・石坂一
男・真下大輔・関美津男・小澤博之・若月正人・木村修
洋・赤井幸夫・島田崇弘・木村博・長谷川政男・津久井
茂・齋藤豊・武井順一・根岸伊左夫・古池好幸・林秀彦・
増田安永・小林若葉・小曽根一雄・村山由幸）
　本山年度最終例会！



沼田中央ロータリークラブ

台北南門ＲＣ 30周年の紹介

米山功労者表彰

　故 國府田坦会員のメジャードナー（累計1,002,000
円）表彰に奥様の利江(よしえ)様がお越し下さいました。
　米山記念奨学委員会の金井委員長から説明がされた後、
本山会長から米山の感謝状と記念のピンバッジが手渡され
ました。

クラブフォーラム

ロータリー財団委員会 木村修洋委員長

奉仕プロジェクト委員会 木村博委員長

クラブ管理・運営委員会 田村総一郎委員長

長期戦略委員会 柳信男委員長

宮田美行ＳＡＡ

会長・幹事・各委員長より一年間の総括。

米山記念奨学委員会 金井康二委員長



クラブフォーラム

沼田中央ロータリークラブ

　まずは「会長の時間」について、生方パストガバナーか
らは笑顔が大切とのアドバイスを頂きました。
　ＳＡＡでは、北野さんに一年間の食事の手配を感謝しま
す。次年度ＳＡＡの武井さんにはエールを送ります。そし
て宮田ＳＡＡ、一年間 感謝します。
　赤井さんには「会長の時間」を心配して、わざわざテキ
ストを届けて頂き感謝します。
　米山の金井委員長には、米山セミナーに参加して真剣に
受講して頂きました。またウクライナについての卓話にも
感謝します。
　長期戦略の柳委員長には、理事会でいつも適切なご意見
を頂き感謝します。引き続き沼田中央ＲＣの為にご尽力宜
しくお願いします。
　クラブ会員組織強化では、平井君、真下君、次年度も引
き続き宜しくお願いします。
　公共イメージでは、須田委員長、小曽根委員の２人に感
謝です。「ロータリーの友」の解説、楽しかったです。
　クラブ管理運営の田村委員長には、沼田ＲＣ・万代ＲＣと
の親睦や尾瀬ハイキングの企画運営に感謝します。また夜
間例会での楽しい司会にも感謝。
　奉仕プロジェクトの木村博委員長には、多くの事業をこ
なして頂き有難うございました。コロナ禍で中学生野球大
会やゆうあい作品展などの事業が中止となり残念でした
が、クラブ育英奨学や沼田社協へのタオル寄贈など感謝し
ます。
　ロータリー財団の木村修洋委員長には、役目をしっかり
とこなして頂き有難うございました。ＩＴ研究会では、マ
イロータリーへの登録や地区などからのメール受信につい

本山 佳宏 会長

　本年度幹事を務めました原澤です。会長の手助けとなれ
るのか不安とプレッシャーの中、新年度が始まり、ここに
ようやく最終例会を迎える事が出来ました。
　この一年は、長引く新型コロナウイルスへの対策に度々
休会を余儀なくされ、地区内の行事や他クラブの例会も変
更が続きました。姉妹・友好クラブである台北南門ＲＣ・
新潟万代ＲＣとの交流も、残念ながらほとんど行えません
でした。
　しかしそのような中でも、新潟万代ＲＣとは友好クラブ
締結延長の調印を行い、沼田ＲＣとは合同ゴルフコンペが
再開されました。また、利根商業高校の吹奏楽部の生徒さ
んを招いての演奏会も印象に残っています。演奏会につい
ては『ロータリーの友』に寄稿して掲載して頂けましたの
で、当クラブの紹介が少しは出来たのかなと嬉しく思いま
した。
　これらは全て、本山会長と各委員長さんのお骨折り、そ
して会員皆様のご協力あってこそです。幹事としては力不
足の面が多々ございましたが、皆様のお陰でなんとか一年
間走り切る事が出来ました。本当にありがとうございまし
た。

原澤 ふじ子 幹事

てお世話になりました。
　コロナ禍で、思うようなリーダーシップは取れませんで
したが、私自身色々な事を経験させて頂き楽しく充実した
日々を過ごす事ができました。何と言っても原澤幹事のお
かげです。心から感謝とお礼を申し上げます。
　「私達は、素晴らしい仲間の集まりです。友情を深め、
ロータリーを楽しみましょう！」


